

Nota de Prensa N.º 179-2015/MJJ

## **MANTENIMIENTO DE LA CARRETERA CASMA-HUARAZ Y ASFALTADO DE LA CARRETERA PUENTE POMACHACA-PUENTE COPUMA-MONZÓN-PUENTE MONZÓN-TINGO MARÍA**

***Proyecto anhelado por mucho tiempo pronto será realidad gracias a gestiones de congresista Modesto Julca, alcaldes y funcionarios de la región Ancash.***

En reuniones de trabajo con el congresista Modesto Julca Jara, alcaldes y funcionarios ancashinos, el director ejecutivo de Provías nacional, Raúl Torres Trujillo, informó que el mantenimiento de la carretera Casma-Huaraz se está trabajando mediante administración directa. Indicó que "el mantenimiento periódico, con su alineación y señalización, está garantizado".

En cuanto a la obra "Mejoramiento de la carretera Casma-Huaraz-Huari-Huacaybamba-Jircan-Tingo María-Monzón-Emp. 18A (Tingo María)", con una longitud de 536 km, que comprende el acceso vial Succha-Huantar, mediante oficio N.º 487-2015-MTC/20, Torres Trujillo informó que en agosto se hará la convocatoria del proceso para la contratación de los servicios de mejoramiento y conservación.

Agregó que en el estudio se analizan, bajo criterios técnico económicos, alternativas respecto al nuevo pavimento, en función del tránsito actual y futuro.

Tras estos anuncios, el congresista Modesto Julca expresó su satisfacción por los avances logrados en coordinación con los alcaldes de la región, con quienes dijo viene reuniéndose periódicamente para analizar las necesidades de cada distrito y ayudarlos en sus gestiones ante el Ejecutivo.

"La ejecución de estas obras ayudarán a dinamizar la economía, pues la población podrá trasladarse en menos tiempo entre los pueblos que atraviesa la carretera; los agricultores, por ejemplo, podrán acceder a nuevos mercados", manifestó el parlamentario ancashino.

Agradecemos su difusión

Lima, 27 de mayo de 2015  
Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia  
(Mayor información: 996 282 313 / 956 893 793)